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FARÁ SESSÃO EM LAGUNALAGU"
TOURIST HOTEL.

(48) 3647 - 002'2

Para marcar o bicentenário de nascimento do

lagunense Jesuíno Lamego, o nossoAlmirante
Lamego ou ainda o Barão de Laguna,o Instituto
Histórico e Geográfico de SantaCatarina, com
apoio do Jornal de Laguna, no próximo dia 23,

às 16h no auditório da Escola de Ensino Médio
Almirante Lamego (Ceai), promoveráuma sessão
especial, aberta ao público em geral. O IHGSC é

presidido pelo professor Augusto César

Zeferino, eleito para o biênio 201112013.
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do pesca e do türismo, "As .Jembrando dós tempos de
'

�.�:'���r�t'ário JoãoRodrigues, obras 'no Cámacho· menino, quando atuavam

���;��;:0�il��e: �e:�a�,� ,!:��it:;ã��:!ld:�6::�, �;!:�::�::l�S�!��;"
.�:,(cÔ'h$ideràdo o governador comaslagoas,pos�ibilitartdo' entre outros. Em.entrevista

dÕ':)lrl), Eduardo Pinho- o aumento da-salinidade no ao Jl, e rádios Difusora e
'c' Moreira, no fuaÍ damanhã interior das lagoas e a, Transamérica; reafirmou a

de terça-feiraf l'ü.esteve no entrada de, peixes e sua presença em-Laguna e

'salão Paroquial de crustáceos. Tenho
. região, aliás anunciando que

.

Camacho, na divisa entre consciência da importância voltará à cidade para trazer

Jaguaruna e Laguna, onde desta obra para as duas recursos para dois postos de
promoveu o ato de cidades, por isso considero saúde e que a partir de

7

assinatura das, ordens de - motivo de muito orgulho dezembro, como cidadão

serviços para poder trazer o apoio do-virá passar a temporada
repavimentáçào asfáltíca do governo do Estado às aqui. Para o secretário João
acesso ao centro histórico famílias desta região", Rodrigues, "antes tarde do

da terra de Anita, lJO valor destacou o vice-governador. que nunca; estamos aqui
de R$ 800 mil e do Moreira também falou com, . QS recursos

desassoreamento do canal sobre os recursos paráUTI necessários e o que vale é

_'da barra do Camacho em do Hospital de Laguna, a importância que a pesca

Jaguaruriano valor deR$ garanfuâoquealémdos400 tem para á região e.por

.688 mil, obras de miljá liberadospara às obras consequencia para a

importância para os dois.. físicas, outros virão para a economia do Estado". Ao

��icípios, que, viyeIn da �'la,. concretização, constatar a presença de

ItamarMatos, presidente do
MovimentoTrâdicionalista,
ele informou: que agora a

emissão. de exame de
animia dos eqÜino� está

passando para seis meses e

não mais 60 dias. Já o

secretário Christiano Lopes
de - Oliveira, de
DesenvolvimentoRegional,
enfatizou os investimentos

que o govemo vem fazendo
ná região, dizendo que "o

governador Raimundo
Colombo está investindo na

infraestrutura, através do

recapeamento e construção
de- estradas.citando a Se
100 (que leva ao Farol de
Santa Marta, com ciclovia,

calçadas) e Garopaba/Paulo
Lopes, na educação com a

reforma de escolas, na

saúde com a implantação da
UTI no Hospital de Laguna.
São muitas ações
acontecendo; mostrando
para a população que,
quando o governo promete,
ele cumpre", observou.
Presente à solenidade, o

prefeito Célio Antônio fez

questão de, agradecer e

ressaltar o entendimento
com o governo estadual,
sempre presente aqui
através das ações do vice-

'governador Eduardo
Moreira, citando a vinda da

Udesc, estrada do Farol

,"

'(SC-IOO), entre outras,

"Santa Catarina, Eduardo
'Moreira, está muito bem

representada por esse

governo na sua presença;
mas o sul do Estado muito
mais ainda pelos grandes
benefícios que nós estamos
vendo acontecer na nossa

região", arrematou. Ainda
estiveram presentes os

'prefeitos Inimar Felisbino,
de Jaguaruna, os de
Gravatal e Nova Veneza,
secretário interino de
DesenvolvimentoRegional
de Tubarão, Pedro Souza

(que deixou o cargo-ontem),
o licenciado Haroldo Silva e

-outras lideranças.
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atas históricas
- Clóvis Remor, 72 anos.

Residia noMagalhães.

- Geraldina de OliveiraCamilo,
55 anos. Residia no bairro

Esperança.

r.visão do. tempo·
Hoje (4) e amanhã (5): Presença de sol, com nuvens e chuva à noite, devido à circulação marítima.
Temperatura em elevação. Vento nordeste, fraco amoderado com rajadas.

Domingo (6): Predominio de sol. A partir da tarde a nebulosidade aumenta com pancadas de chuvano
final do dia, devido ao calor e ao avanço de urna nova frente fria. Temperatura elevada. Vento nordeste
e noroeste, fraco amoderado com rajadas.

'Fases da lua Tabuas dàs marés
( ·Cresc.·�9

O' Cheia· de 10 até 17

). Minguante. de 18" até 24
.'

•• Nova· de 25 até 1'/12 1
AMANHÃ

BAlXAMAR PREAMAR •

19:56=0.4 03:41=0.1

BAIXAMAR ·121:49=0.4

HOJE
PREAMAR

DOMINGO
PREAMAR BAlXAMAR

02:49=0.1 - 04:30=0.1 22:45=0.5

Fonte: Climerh _ Epagri

•••••••••••••••••Falando de flores ...
,,_

Em época de

Finados, não dá.pra
se falar em outra

çOlsa...

4 DE NOyEMBRO DE 2011

ontral'M! •••••••
informativo Transamérica Meio Dia, claro às l2h,
com produção e apresentação de Celso Fernandes e

participação de Paulo Cereja, nos estúdios e Willian
Silva na unidade de externas.

»x«

Do rádio II .: As emissoras AM da cidade agora
transmitem o futebol, com a Difusora, em cadeia
com a Eldorado de Criciúma, da mesma rede,
transmitindo os jogos do Tigre, pela Série El e-a

Garibaldi, em cadeia com a Regional FM, da Grande

Flerianópo lis, transmitindo os jogos do Avai e

Figueirense, pela Série A do Campeonato Brasileiro.
»x«

Do rádio III : Eli Correa, comunicador da Rádio

Capital, de São Paulo, apresentador do programa que
leva o seu nome, de segunda a sábado, às seis da

manhã, no próximo dia 11 receberá o título qe cidadão
honorário de Aparecida do Norte (SP).

»x«

Números: Estão registrados em Laguna, nada menos

que 1l.409 automóveis, em Imbituba 10.739 e em

Garopaba, 4:762, só para ficarmos na área da 19"
secretaria de De senvo lvirnento Regional. À
propósito vale perguntar: por que os veículos da

Casan.X'idasc, Epagri e da Ceiesc, que atuam em

Laguna, estão emplacados em outras cidades?
»x«

À boca pequena soube-se em meio ao feriado de

Finados, que a Casan tem até o próximo dia 14, para
iniciar as obras de esgoto em Laguna e cujos recursos
já estão assegurados. Passado aquele prazo, segundo

.

a mesma fonte, as licenças ambientais e outras

exigências legais teriam que ser refeitas.
»x«

Do rádio I: Desde ontem e sempre de segunda a

sexta-feira, a Transamérica Hits, 103.1, a FM de

Laguna e região, está oferecendo a todos o

Reunida ontem pela manhã, a Comissão de Estudo
do Plano de Cargos, Carreira e Vencimentos, quando
tratou da elaboração de um plano de carreira para os

servidores da saúde do município.
,»x«

Convidado para assumir a secretaria de Pesca,
Agricultura e Desenvolvimento Rural do município,
o vereador José Paulo Ramos (PT), esta semana

deixou o Legislativo, assumindo em seu lugar o

suplente Airton Machado. <,

»x«

Antonio Heronaldo de Souza como reitor e Marcos

Tomasi, como vice-reitor, foram eleitos para a

UDESC - Universidade do Estado de Santa Catarina,
com mandato a partir de 12 de abril do próximo anel

até 2016. Heronaldo é do Centro de Ciências
Tecnológicas (CCT), em Joinville. Ao todo são 12

Centros (aí incluído o de Laguna).
»x«

Durante audiência
na

-

capital, o

prefeito Célio
Antônio conseguiu
junto ao-Ibama a

doação em

comodato, por 35
_ anos, de área de 4

hectares do Horto

Florestal, na

entrada de

Barbacena, para ali
.

instalar a Flama

Fundação do Meio
Ambiente e a

Guarda Municipal.
»x«

Com recursos de
R$ 100 mil,
oriundos de
e m e. n d a

parlamentar de

2007, da então

senadora Ideli
Salvatti e agora
disponibilizados
pelo governo
federal, o Hospital
de Laguna
promoveu um

pregão presencial
para aquisição de
móveis

hospitalares,
aparelhos "e

instrumentais

cirúrgicos.
»x«

Desde ontem, os

13.585 inscritos

·para o vestibular de
verão 2012 da

Udesc, já podem
consultar os locais

. de provas no

www.vestib.tlatudesc.i1I;
com as provas já
estando marcadas

para uin só dia, 20,
apresentando
questões gerais e objetivas, além da redação.' -

»x«

Está chegando às raias do absurdo a presença ge cães

vadios ou seriam abandonados, em locais públicos da

cidade, num verdadeiro atentado à saúde. É comum

a presença dé les entre os passageiros na Estação
Rodoviária Municipal, no Mercado Público e praças
centrais. É preciso que a secretaria de Saúde e a

Vigilância Sanitária ataquem o problema de frente
e .... resolvam.

, .

aroqula .......... ,
.

»x«

A realização ou

não do espetáculo
Â República em

Laguna, - sera

definida hoje pela
manhã, com a

decisão

dependendo do
aceno positivo de

apoio cultural do
BNDES. Extra
oficialmente
soube-se que os

ato'res Murilo
Rosa e Nanda
Costa viriam à

cidade esta

semana. É torcer

para que tudo dê

certo.

-»x«

Galo Velho, de

Laguna e Galo'

Velho, do .Pará,
É o futebol
amador fazendo

amigos. Ano

passado os

lagunenses
foram conhecer

por anda passa o

Tratado de

Torde.silhas, ao
c

norte. Na

próx ma

seinana, a partir
de 6" feira (11),
será a vez de 41

paraenses
conhecerem por
anda passa no sul.
A recepção será
inicialmente no

A e r o p o r to

Heroílio Luz, na

capital e depois
�om um almoço
no, restaurante

Praça Di Anita,
tendo a heroína

como testemunha. Em seguida toda uma

programação que irá até 3" feira (15), com jogos,
atividades recreativas e até uma viagem a serra do
Rio do Rastro.

»x«

Sepultada aqui no sábado (29), Geraldina de Oliveira

Camilo, mais conhecida por Nína,e que toda a

. cidade conhecia e admirava. Durante muito tempo
trabalhou numa loja lotérica e pelo seu jeito
especial de atender a todos, ganhou a amizade de
todos. Ela estava com 55 anos de idade.

»x«

Números divulgados pelo IBGE, de acordo com o

Censo 2010, apontam que as faixas. de renda mais

alta per capta, com mais de cinco salários mínimos

(mais de R$ 2.550) estão em 464 moradias de

Laguna, 371 de 1mbituba e 1.729, em Tubarão.
Um outro dado divulgado, onde não há .rnoradores
com rendimentos, estão r e g i strad os 456 em
Laguna, 427 em Tubarão e 256 em Imbituba. Mas
sem alarde. Certarnente todos' vivendo na

informalidade e estamos conversados.
»x«

Turismo: Enquanto aqui o pessoal vem, visita os

mais' variados pontos turísticos e até pesca nos

Molhes sem deixar Um único centavo, ainda
reclamando de tudo, em Balneário Camboriú, agora
a taxa cobrada dos ônibus de turismo para entrar

lá , tem de ser paga nos bancos.
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ente da nossa terra
Filho de Joaquina (Antônia
de Jesus) e de José Nicolau

.

Lamego Costa, Jesuíno

Lamego Costa, o Barão da

Laguna, nasceu aqui, mais
exatamente em Laranjeiras,
em 13 de novembro de 181 L

Aos 15 anos participou da

guerra entre Brasil e

Argentina, 'tendo sido
,

incorporado àArmada e por
atos de bravura, então com

16 anos recebeu a patente de

tenente em comissão, tendo
confirmada em 9 de abril de

1827. Em 1835 participouda
revolução do Pará,
comandando o navio

Constança. Em seguida foi

promovido a 10 tenente. Em

1838 teve ativa participação
,na Guerra dos Balaios,
movimento revolucionário

surgido no Maranhão, sendo
promovido. a capitão
tenente. Em '1841 foi
nomeado cavaleiro da Ordem
do Cruzeiro, depois
Imperial Ordem da Rosa. Em
1846 recebeu a distinção
de cavaleiro daOrdem de São

Bento de Aviz. Em 1849 foi

,promovido a capitão-de
fragata é a car'tão-de-mar
e-guerra por ter participado
no combate de Toneffero,
sendo elevado a oficial da

Imperial Ordem do.Cruzeiro.
No mesmo ano assumiu o

comando, naval do Rio de

Janeiro, sendo distinguido
com a comenda da Ordem de
São Bento de Aviz. Em

dezembro de 1852 foi

promovido a chefe de

divisão, e em 18§5 a inspetor
do Arsenal de Guerra' da
Corte, recebendo a

condecoração com a

dignatária da Ordem da
Rosa. Em 1867 foi

promov ido a chefe de

JESUINO
LAMEGO COSTA'
* 13 de novembro de 1811

O 16 de fevereiro de 1886

esquadra e por seus serviços,
nomeado conselheiro de guerra,
Em 1869 recebeu o título de

conselheiro de Estado e Barão

de Laguna. Em 18.74 fo-i

promovido' a vice-almirante

graduado, em.1876 confirmado
no . posto de almirante e

nomeado gran-cruz (la Ordem
de São Bento de' Av iz.De
nações estrangeiras recebeu

-distinções como Comendador
da Ordem de Nossa Senhora da

Conceição da, Vila Viçosa, de
Portugal, Comendador da.
Ordem de São Carlos III, da

Espanha, oficial e depois
Comendador da Legião de

Honra, da França, Comendador
da Ordem Neerlandeza.pelo

príncipe Wilheim III e

cavaleiro de 1 a classe da
Ordem Imperial e Real de São

Estanislau, daRússia, Filiado
ao partido Conservador,eleito,
foi empossada em 1852 como

deputado por Santa-Catarina,
sendo reconduzido de 1861 a

1863 e de 1869 a 1872. Em
1872 participou de lista

tríplice para senador, sendo o

mais votado e escolhido pelo
Imperador, assumindo no

Senado em 26 de dezembro de
1872 ali ficando até 1886. É'
nome de rua em Laguna e em

Florianópolis. Faleceu no Rio
de Janeiro, em 16 de fevereiro
de 1886, então com 75 anos

de idade.

speclal
AAssociação dos Jornais do
Interior de Santa Catarina -

, Adj'oriÍ'SC prestahomenagem,
napróxima segunda-feira (7), à
Escola do Legislativo Lício
Mauro da Silveira. O

reconhecimento é devido ao

empenho da escola presidida
pelo deputado Joares Ponticelli
(PP) no. fortalecimento da

comunicação em Santa

Catarina e pelas ações
decisivas para 07

desenvolvimento econômico
do Estado. A homenagem da

-Adjori/S'C, entidade que

congrega 160 'associados, se

dá emmeio às comemorações
de 30 anos de atuação. Para
marcar a data, a Assembleia
Legislativa promove uma
sessão especial em

homenagem a AdjprilSC, no
dia 7, às 19 horas, no Plenário
Deputadó 'Osni Régis.
Coordenada pela professora
CàrlaMafiaEvangelistaVieira

ESCOLADOLEGISLATIVO
RECEBEHOMENAGEMDA

ADJORIlSC
Pedrozo, aEscoladoLegislativo
tem como missão contribuir

para o aperfeiçoamento do,
Poder Legislativo, fortalecendo
sua relação com a sociedade,
propiciando formação política
e educação para a cidadania.
Sua visão é ser referência em

formação política, processos
legislativos e em formação para
a cidadania no estado de Santa
Catarina ComoObjetivoGeral
propõe-sé a desenvolver
processos formais de

educação, por intermédio da

formação permanente e

continuada, visando fortalecer
a atuàção do PoderLegislativo,
na construção de uma

sociedade justa e igualitária.
Especificamente, a Escola do

Legislativo Lício Mauro da
Silveira objetiva capacitar o

servidor público
conscientizando-o de suas

funções no Legislativo e na

sociedade; propiciar formação

permanente, em níveis
diferenciados, voltada ao'
desenvolvimento profissional
e cultural dos integrantes do
PoderLegislativo; qualificaros
servidores da Assembléia
Legislativa nas atividades de

suporte técnico-administrativo,
ampliando sua formação em

-

assuntos legislativos; oferecer
aos servidores do Poder

Legislativo, conhecimentos
básicos para o exercício de

qualquer função dentro da

Assembléia Legis1ativa;
promover Seminários e Ciclos
de Palestras sobre temas atuais
da realidade político-brasileira;
fomentar as pesquisas técnico
acadêmicas voltadas ao Poder

_Legislativo, em cooperação
técnico-científica com outras

instituições de ensino;
desenvolver programas de
ensino objetivando a formação
de futuras lideranças
comunitárias e políticas;

, Leonardo Boff é autor

onardo lo''ff - " de Convivência,
,

• • • • • • • • •
Respeito e Tolerância

Vozes 2006.

Hoje vigora vastamente uma erosão de valores
éticos que normalmente eram vividos' e'
transmitidos pela família e depois pela escolapela
sociedade. Essa erosão fez com que as estrelas

guia do céu da ética ficassem encobertas por
nuvens de interesses danosos para a sociedade e

para o futuro da vida e do equilíbrio da Terra.

Não obstante esta obscuridade, importa
reconhecer também a emergência de novos valores
ligados à solidariedade internacional, ao cuidado
para com a natureza, à transparência nas relações
sociais e à rejeição de formas de violência-política ,

repressiva e da transgressão dos direitoshumanos.
Mas nem por isso diminuiu a crise de valores,
especialmente no campo da economia demercado
e das finanças especulativas
que são as instâncias que
definem os rumos do
mundo e o dia-a-dia dos

assalariados, vivendo sob

permanente ameaça de

desemprego. As crises
recentes denunciaram
máfias de especuladores
instalados nas bolsas e nos

grandes baIlGOS cujo volume
de rapinagem de dinheiros
alheios quase levou à

derrocada todo o sistema
financeiro mundial. Ao
invés de estarem na cadeia,
depois de pequenos

rearanjos, tais velhacos
voltaram ao antigovício da

especulação e do jogo de

apropriação indébita dos

"commons", dos bens
comuns da humanidade(água, sementes, solos,
energia etc). Esta atmosfera de anomia e de vale

tudo que se espraia também na política, faz com
que o sentido ético fique embotado e as pessoas
diante da geral corrupção se sintam impotentes e

condenadas à amargura ácida e à resignação
humilhante. Neste contexto muitos buscam

sentido na literatura de auto-ajuda, feita de cacos
de psicologia, de sabedoria oriental, de

espíritualidade com receitas para a felicidade

completa, 'ilusória, porque não se sustenta nem

se apoia num sentido realista e contraditório .da

realidade, Outros procuram psicólogos e

psicanlistas que:recebem dicas melhor fundadas.
Mas no fundo, tudo termina com os seguintes
conselhos: "dada a falência das instâncias
criadoras de sentido como as religiões e as

filosofias, dev:ido à confusão de visões demundo;
da relativização de valores e do vazio de sentido

existencial, procure você' mesmo seu caminho,
trabalhe seu Eu profundo, estabeleça vocêmesmo

- ,�

A difícil busca da autorealização

integrar o Programa,
INTERLEGIS do Senado

Federal, por intermédio da

participação em vídeo
conferências e capacitação à

distância; e oferecer aos

servidores possibilidade de

complementarem ou

continuarem seus estudos em
todos os níveis de
escolaridade.

FINADOS:
HOMENAGÉNSDO
GABINETEDO

DEPUTADOJOARES
PONTICELLl

O Dia de Finados, conhecido
como Dia dos Mortos, é
celebrado pela Igreja Católica
no dia 2 de novembro. No

século,TI, os cristãos começara
,arezarpelos falecidos, visitando
os túmulos dos mártires. Em
alusão a esta celebração
....

referências éticas que orientam sua vida e

busque sua auto-realização. "Auto-realização":
eis uma -palavra mágica, carregada de

promessas. Não serei eu que vá combater a

"auto-realização" depois de escrever "A águia
e a galinha: uma metáfora da condição
humana"(Vozes 1999), livro que estimula às

pessoas a encontrarem em si.mesmas as razões

de uma auto-realização sensata. Esta resulta da
sábia combinação da dimensão de águia e da de
galinha. Quando devo ser galinha, quer dizer,
concreto, atento aos desafios do cotidiano e

quando devo ser águia que busca voar alto para,
em liberdade, realizar potencialidades
escondidas. Ao articular tais dimensões, cria-

se a possibilidade de uma

autoreal ização bem

sucedida. Penso que esta

autorealização só se

consegue se incorporar
seriamente três outras

dimensões. A primeira é a

dimensão de sombra. Cada
um possui seu lado auto

centrado, arrogante e outras

limitações que não nos
enobrecem. Esta dimensão
não é defeito mas marca de
nossa condição human,a,
feita da união dos contrários.
Acolher tal sombra, cuidar
que seus efeitos maléficos
não atinjam os outros, nos
faz humildes,
compreensivos das sombras
alheias e nos permite uma

experiência humana mais

completa e integrada.A segunda dimensão é a

relação com os outros, aberta, sincera e feita
de trocas enriquecedoras. Somos seres de

relação. Não há nenhuma autorealização
cortando os laços com os demais. A,terceira
dimensão é alimentar certo nivel de

espiritualidade, Com isso não quero dizer que
a pessoa deva se inscrever e!ll alguma
confissão religiosa. Pode até ocorrer mas não

, é imprescindível. O importante é abrir-se ao

capital humano/espiritual que, ao contrário do
capital material, é ilimitado e feito de valores
como a verdade, ajustiça, a solidariedade e o

amor, É nesta dimensão que emerge a questão
improstergável: que sentido tem, afinal, minha
vida e 9 inteiro universo? Que posso espetar?
'A volta ao pó cósmico ou ao abrigo numÚtero
divino que me acolhe assim como sou? Se esta
última for a resposta, a autorealização -traz

profundidade e uma felicidade íntima que
ninguém pode tirar.

histórica, o gabinete do

deputado estadual Joares
Ponticelli homenageou nesta

data os mortos, especialmente
três progressistas ilustres: Paulo
Ósny May, ex-prefeito de

Tubarão, José Santos Nunes,
ex-vereador e' educador do
município de Tubarão e o

também educãdor, ex-deputado
Lício Mauro da Silveira José
Santos Nunes faleceu na

madrugada de 9 de outubro de

2010, em decorrência de um

câncer no pâncreas/'Durante
muitos anos o professor José
Santos, sua esposa e filhos
foram a minha família. Sua

dedicação ao ensino durante

quase 40 anos e seu exemplo
como homem e cidadão
marcaram aminha vida", disse
na época o deputado estadual
Joares Ponticelli, num discurso

,

emo-cionado. O ex-deputado
estadual Lício Mauro da
Silveira (PP)morreu no dia 15
de outubro de 2010, em

Curitiba, por volta de 21h,
devido aum infarto fulmínante.
O político de 67 anos iriapara
seu quinto mandato na

Assembleia Legislativa.
Nascido em Joinville, Lício
Mauro da Silveira fez carreira

p_olítica na Grande

Florianópolis. Formado em

Engenharia Mecânica pela
Universidade Federal de Santa
Catarinaem 19,69, foi professor
na antiga Escola Técnica
Federal (E1FSC).O ex-prefeito
de Tubarão Paulinho May
morreu aos 73 anos. Foi

prefeito de Tubarão entre 1977
e 1982 e presidente daCâmara
de Vereadores entre 1989 e

1992.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A partir do ano que vem,

projetos de educação integral
e inovadora serão oferecidos
nahojeEscola deEnsinoMédio
Almirante Lamego (o nosso

sempre CEAL), a exemplo do

que vai acontecer também na
- -

Escola ATInes Gualberto, em
Imbituba e em outras cem

- escolas do Estado, com 40

sendo de forma integral,
atingindo sete mil alunos, e

outras 60 com carga horária

ampliada para que seja
implantado no ano seguinte, aí
com aparticipação de oito mil
alunos. Sabe-se que nas

escolas que tiverem o ensino
médio integral, caso aqui do
CEAL e ATInes Gualberto, a-

intenção do governo é investir
em tecnologia.Para Informática,
porexemplo, cadaescoladeverá
ter salas com kit multimídia,
notebook para professores e

assistentes técnico

pedagógicos, lousas digitais,
rede lógica e cobertura dé
wireless em toda a área da
escola. Nestas escolas haverá

/
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uma revitalização, adaptação e

instalação de novos
. l

dequipamentos para que to as

tenham laboratórios de

informática, biblioteca,
laboratórios de ciências, sala
para empreendedorismo,
espaços esportivos e de

convivência, auditório e

refeitório.
, _ -

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
-

,

CLOVIS _ REMOR_

Laguna Tourist
Cozinha internacional de
maior destaque na região.
Diariamente, das 12 às
15h e das 20 às 23h. Acei
ta cartões Visa, Gredicard
e American Express. Na

praia do Gi. Tel.: 3647-

004.2.
Restaurante Ponto 10
Na avenida Rio Grande do

Sul; no Mar Grosso em
frente ao 30 Posto de
Salva-Vidas. Fone 3647-

ANDRE MOREIRA, dois aninhos e BRUNO (14 anos) são
irmãos, filhos de Luciane (Silva) e de Giancarlo UlysséaMoreira.

Aos. 72 anos foi sepultado no
domingo (30), em nossa

cidade, o sr. Clóvis (Chico)
Remor, deixando a esposa,
Jucilda e três filhos. Filho de
Irma (Neto) e de Luíz Remor,
nasceu aqui no dia 25 de abril
de 1939. Aposentado da

SUDEPE, foi ainda secretário
mnnicipal de Administração.
No futebol iniciou jogando
pelo famoso Vasquinho, do
Magalhães, dirigido pelo
saudoso Braz. Por esta

agremiação disputou dois
certames promovidos pela
Lama!. Deixou o time do

Vasquinho para fazer parte da
então recém-criada equipe do

Tainha Grelhada na Brasa
Atlântico Sul
Anexo ao hotel, na praia do

_

. Lamego Futebol Clube,
formada por - estudantes,
disputando dois campeonatos
municipais, .onde destacou-se
como bom atacante, chamando
a atenção do técnico Prado
Baião, que lhe convidou para
ingressarna equipe do Barriga
Verde. Ficou pouco tempo nos
aspirantes, pois logo assumiu
a camisa 7 do time titular, que
contava com craques como

Darci, Almiro, Beneval, Luiz
Paulo,DjalmaCampos,Dalmo,
Mengálvio entre outros.

Forçado por uma séria

contusão, foi obrigade a parar
no auge da carreira. Era casado
com Jucilda (Oliveira).

Mar Grosso, O conceitua
do restaurante oferecendo
bu:ffet livre e a kilo. Tam
bém atendendo festas, ca
samentos e eventos em ge
ral. Continua sendo servi
do um completo buffet para

te. Destaque' para o chur- -.

rasco na chapa el tainha •.
grelhada na chapa, lingua
do e congrio à Belle
Meuniere. Buffet aos

domingos. Fone: 3647-
1643.

almoço e jantar. Fones:
36472920 e 36471166.
Restaurante Caiçara
No calçadão doMarGros
so, sob o comando de Jai
me Donario, servindo al

moço e jantar diariamen-

LUCIANOALVES JOSÉ, herdeiro de Suzana (Alves Rodrigues) e
de Lucas Evaristo José, dois aninhes.

JoãoHenrique Borges de Souza, completartá 4 aninhos domingo
(6). Ele é filhinho deRoselir eRodnei Francisco de Souza.A família

agradece à Deus pelo presente precioso e reforça que esse anjo é a

certeza da felicidade e o resultado demuito, muito amor!

JORNAL DE LAGUNA
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ontem•••

...e hoje
Igreja de NossaSenhoraAuxiliadora, na Roseta, em 1942.

Na série que apresenta o mobiliário, aqui estão mais
algumas peças raras, em exposição permanente no

Museu Anita Garibaldi.

,

TeI.: 3644-3032
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·rua••• Uma história••• ······

José Antônio Ambrozini, morador do Magalhães, foi exímio cortador de pedras,
tendo participado ativamente na construção de dois grandes monumentos da cidade:
a estátua deNossa Senhora daGlória, no alto doMorro e o obelisco em homenagem
ao grande presidente Getúlio Vargas, no Magalhães. O que tem de pedra, certamente
teve as mãos de artista deste lagunense nascido em 18 de março de 1905, filho de

.Lucrecia e AntonIoAmbrozini e falecido em 17 de julho de 1985. É nome de rua, onde
fica a conhecida "Toca da Camila", no bairro deMagalhães.

olclore A lenda da morte - (Irparte)
cravava olhos de espanto. Já não podia mais com essa
obsessão. o sultão tomou a narrativa eomocaduquic

,.,

teve pena do pachá e mandou-o para onde�to que
ir. Semanas depois, passeando-a noite p�l9ij;ardÍIn .

palácio, o sultão encontrou a:Morte e int�ipeloli-a.�
Porque perseguiasómeuvelho pachá, fit��o-o-di "

amente Com olhos .d&��spanto? E ela',rê�ponde:'
Porque recebi ordem :de��m�tá�lo na ddadç para-o';,.
foi- nomeado governador eme admirava de\aindavê:
por aqui .:. EstaceIteiaqequet;ringuémesQ;ip�àmQ
rio diamarcado 'se consubstanciá também:nüsna hi�_
ria sertaneja: Uin caçador armou um mondéupór
dum cemitério, -a fim de pegar um tatu que costura , .

andar por ali. Numa noite de luar, topou com omal;
"

espanto aMorte presa naquela armadilha, cujo pesapo;;�� '�- .

tronco lhe caira sobre uma das tíbias. {;��; <:

(Continua na próxima edi.Çãof"":! _'.
.

. �s�·-··

A crença na fatalidade da morte produziu no sertão,a
mesma lenda que existe no Oriente, com pequena diver
sidade de forma e nenhuma de substância. Onde quer

. que a almapopular pense domesmomodo, semanifesta
de idênticamaneira e, como ensinaVan Gennepp, a qual
quer momento em tema lendário bem localizado será
achado num ciclo de contos populares em outro extremo
do mundo. Conta Paul de Saint-Vitor que? na Turquia,
em certa época, todo o dia que Alá dava ao mundo um

dos mais queridos pachás do sultão vinha saudá-lo na

Sala do Divã 'e suplicar-lhe para ser nomeado governa
dor duma cidade distante. Justificava o pedido com uma

desculpa qualquer. O soberano não o queria atender e
atéjá estava se aborrecendo com aquela insistência, quan
do o velho servidor <to trono confessou o verdadeiromo
tivo do seu desejo de deixar Istambul. Todas asmanhãs,
ao sair de seus aposentos, �ncontrava a Morte que lhe

MAIS POR VOCÊ

Você que é servidor público estadual, peça já seu cartão "PERSONAL CARD" na

FARMÁCIA FLÁVIA e comece a usufruir suas vantagens.\. .

Nebulização /Aplicação de Injetáveis
Medição de Pressão

Das 7:30
às22h Teste de Glicose /Pequenos CurativosAvenida João

Pinho, emfrente
ao Supermercado

tuu Tele-entrega grátis DISK-FARMÁCIA: 3647-1322
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o nosso Coral Santo Antônio dos

Anjos, no fim de semana

participou em Estância Velha,
região doVale dos Sinos'(Râ), do
Festival de Coros da Sociedade
de Canto União (SCU), em

homenagem ao finadomaestro do
Coral de lá, JorgeDrechsler.Além
do Santo Antônio e do União
(promotor juntamente com a

.

prefeitura), parti:ciparam os

Corais daFae, de Sapucaiado Sul,

Dr. Alexandre Sílveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dehtal - Odontologia Estética

--+ CRO-SC 4320
Celular: 9985 2453

e-mail: a_sgalarz@gmail.com De aniversário na terça- feira (8),
dona Cecy (Pires), senhora·
Cláudio Dias de Castro Ramos,
ele gerente aposentado do,
Banco do Brasil.

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles n° 5

.Ollnicenter Fone: 3644 03.25
.

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral nO 1788 I 1005

.Ed. Minas Center FOr:Je: 3626 9539
Kamila dos Santos Souza

(Campagnolo), formada. em
Farmácia e Bioquímica,
.aprovada em çoncurso público, .

semana passada assumiu no

Hospital Universitário, da
Universidade Federal de Santa
Catarina.

A quinta-feira (lO), registrará o

aniversário de CláudiaNeto Lopes
da Silva, pessoa das mais

dinâmicas, participando sempre de
atividades quepromovem acidade,
como a Escola de Samba

Democratas, por exemplo, onde é

presidente. Casada com JulioCésar
da Silva, outro incansável líder e
entusiasta da cidade, logo está a

merecer ós cumprimentos de todos.

Do Rotary Club vem a

informação de que o dr. Aldo
Abrahão Massih, governador no
período 85/86; comemorotros
seus 40 anos de clube,
recepcionando companheiros
com um lauto jantar em sua

residência.

Municipal, de Encantado e ã

Orquestra de Nova Petrópolis.

Também no dia 7;completand()
61 anos, Mario Bessa

Eémandes, "comandante"do já
-famoso Galo Velho. Não é

preciso dizer que será ides mais

festejados.
Ainda do Rotary: empresário
Arquimedes de Souza, que
presidiu o clube entre 86 e 87, na
terça-feira (10) completou 30 anos
na reconhecida instituição. Sem

esquecer que, com destacada

gestão, atuou e bem napresidência
da Associação, Comercial e

Industrial de Laguna.

Gracita e João Batista Ramos,
lagunenses que residem em

Criciúma, na sexta-feira (28)
vieram à Laguna em visita a

familiares e amigos, alias como
fazem habitualmente.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Adivinha quem é...
No detalhe então com três aninhos, a focalizada
desta semana é a bela Letícia Reis, 18 anos,

estudante do 2° semestre de Direito, pela
Unisul. Ela reside no Magalhães

."

NoMar Grosso, o ambiente
que é referênciapara o sul

catarinense, sempre reunin
do umpúblico seleto, com o

melhor dospetiscos, com
camarão da Laguna, carnes'
efrangos. Música ao vivW
hoje (4) com Marquinhós1!
banda e amanhã (5) com

atração surpresa.

A;, drogas·�(am ii t{!ro.bra. Ac-abam (Om •."á m�m'i1:i<!l
€ O mclo�mkt Quem �t ,�sa' :(!.rm�,cllthi VZll" m(.)!
� €soof�,· � �f�rttl dm mtligils � fiO!.!. oompJ�tím'tefjte

,N�:o d��t,� 5.�US fi$'urOníos � Sl3lJ f
ViÍ)� tem iajda. CUTtQ a v1d�� fula d� (f[

lílfmme-911t:�'1'! "_proj\rtuViva §'ÍiÍm Or.$.Iffi.���m
!)Il Www"fif!rJi}"f;,gtJ'b.br; em IM.-;-t�� a\Õ�,

'

--.......
.......
www.st:d.$c.gov..br
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•

•

•

•

•

•

ANTES DE APITAR
"

UMPENALTI
...MUITO CUIDADO!

o mínimo interessantes•••
João Batista Cruz

.'

•

•

•EDUARDOMOREIRAVISITOU-LAGUNA
.

-

\
� •

• Assisti, na noite de terça-feira, (10 ), o jogo Criciúma
Portuguesa também 1. Honestamente, a Portuguesa ficou
devendo futebol tendo em vista seu prestígio neste

campeonato de acesso. Não tenho dúvidas) pelo que vi,
junto com José Carlos, André Luiz e Sousa Junior,
companheiros da Difusora, no Majestoso, com mais de 13
mil torcedores, o Tigre jogou melhor, perdeu dois ou três

gols por falta de um centro avante nato, já que os dois que
possui estão no "estaleiro'te Rony acabou substituído
porque estava muito mal no jogo. O gol da Lusa foi no

segundo tempo, por uma bobeira da zaga do time do carvão.

A grande molecagem entretanto, estava para acontecer no

.final do jogo. Cobrado Um escanteio, um zagueiro dos

paulistas saiu atravessado e usou as duas mãos para desviar
• a bola e o "sem vergonha" do árbitro baiano não anotou a

penalidade em favor do Tigre que poderia ser o gol da. tão
desejada vitória. Não se temmais dúvida de que, na hora de

apitar um pênalti, os juizes da marca deste de terça-feira,
primeiro costumam olhar o distintivo da camisa dos jogadores
e depois seguir os orixás da Balíia. Sem vergonha! Acredito
que com este empate o Criciúma selou sua sorteifora doGa
e série B, de,novo em 2012.
•••••••••••••••••••••••••••••

-

DOAÇAODE
TERRÁPARAA

Após presidir solenidade de
assinaturas de ordens de serviço
para Jaguaruna e Laguna, o Vice
Governador Eduardo Moreira,
ainda .no salão paroquial do

Camacho, terça-feira, (10),
concedeu entrevista aos

repórteres presentes, pra variar
o colunista e do JL. Iniciou
dizendo que "desta feita estava

voltando à região, liberando R$
800 mil para a repavimentação
da entrada de Laguna, entre a

rótula do Portinho e a Estação
Rodoviária Municipal, no

centro. Também trouxe recursos

para a barra do Camacho, no

valor de R$ 688 mil que irá

beneficiar as famílias de mil

pescadores, além de aumentar a

piscosidade na região. Devo
retoma:ràLagunanospróxirnas dias,
para trazer os recursos para postos
de saúde e visitar a UTl que está
em final de obras tisica de estrutura,
e até discutir' a aquisição de

equipamentos". Seguidamente,
Moreira confirmou que em

dezembro,<como historicamente
faz, estará em Laguna para passar
a temporada de verão. "Aqui eu

permaneço não comopolítico, mas
como cidadão lagunense, com as

pessoas de inf'ancia, os amigos ,

enfim, com que�me sinto bem",
disse. <,

ESTADUALIZAÇÃODA
ESTRADA DORIBEIRÃO

CARNAVALDAS
ESCOLAS DE SAMBA

-r: -

Abordando o assunto da
rllanchete acima, o "governador
do sul" argumentou que 1:!.H3.
pedido do vereador Eraldo .

Cardoso Duarte é muito,

desenvolvimento, belíssima e

vamos discutir essa questão, Nós
não 'queremos é achar que a

estadualização pode significar de
imediato a obra de pavimentação
, mas, nós estaremos estudando,
porque temos outras obras em

curso no estado e essa poderá
entrar numa programação no

futuro,'mas que nomomento não
é prioridade".

o Governador disse que a

'exemplo do ano passado, a

ajuda foi bastante substancial
e nós ternos que entender que
o Governo do Estado tem que
investir, porque todo mundo

pede recursos para o Carnaval,
mas devemos priorizar as

cidades que têm essa

característica demomo, como

Florianópolis, São Francisco
."

do Sul, Joaçaba ti Laguna, com
lima ou outra cidade. Neste

e Portuguesa, (o jogo foi à

noite), Moreira disse que'
estava torcendo muito por
uma vitória (na verdade

empatou) do Tigre, acho que
ganha evai entrar noG4,mas
vau contar um segredo pra ti
(referindo-se ao repórter); •

"Não conte para ninguém ... • '

• Estão querendocriar um "cavalo de Tróia" comorelaçãoeo ;

o Antenor Angeloni. assunto. O prefeito Célio iTIaniMstou-se pela posslbrÍi4a.4e',(presidente do clube) me : de doar uma área no Laguna Internacional.D fato',riã@: �e,.,disse há alguns meses, que • concretizou, por divergências Com9 Gtupo. Seguiâ<m:tl?:úte�':', ,o Criciúma tinha que subir : UDESC teria optado poroutraáreflnoPortode''r;:��qJÍé''
para a série A com mais

• não
é

de propriedade da Prefeitura e sim do Gove:ÂR)F�aeI;â1.,,>;
sustentação, parapermanecer •

Os entendimentos estão em curso segundo'CéÚo: .gi� �rié:'!;:lá, porque se for e permanecer : "

agora surge um relato dê um servidor daUdesc quésnonAAdQ .' ':'lá apenas um ano, não é • ,.' .

a autoridáde lagunense sobre a doação.Afinal, Ó' imf'Qftlillte ,interessante, .: Precisa.: é a implantação do ProjetoUdesc emLaguna. Urge eS�Láieé�f,':construir uma base sólida • "

• e localizar osque estão a entravar esse importantep-asso�a
que é o que ele (Antenor) está '. cidade que precisa desenvolver empreendimentQs:4<?ltad6.�" ..•...fazendo neste mpmento no •

para o mar,
.. , ",-;

.

".

Criciúma"" •
. ",' ',;,

• ••, ••••• " �';••';.e "',.'
....•.... � ...��.�.� .... �......•.. �..........•.................

SERÁ"CONHEClDAAMANHÃ (5),·�
AMA'IS BELA NEGRA 2011/12

expressivo, porque "ele é meu

maior amigo entre os políticos
de Laguna. Essa estrada do

Ribeirão; tem que sermelhorada

pois trata-se de uma região da
cidade de grande potencial de

UDESC

contexto é que o Governador
Colombo, o secretário de

___Turismo -César Souza Junior
e eu , estamos preocupados"
. Mais à frente Eduardo
Moreira disse que pelomenos,
os valores do último carnaval,
deverão ser assegurados.
Com relação ao jogoCriciúma

, .

•

•

•

Um evento integra as

comemorações do mês da
Consciência Negra em

Laguna. Um júri especial
selecionará uma garota
que passará a ter a faixa
de "Mais Bela Negra da

Laguna", que ganhará
uma passagem aér e a
com direito a

acompanhante e aind a

assinatura 11m contrato

de publicidade com uma

.mportante rede de lojas
da' região. A escolha dar-
se-á às 22h

Seguidamente terá início
um baile também na União

Operária, iritegrante do

programa de amanhã.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COMPANHIADOCAS DE IMBITUBA COMPLETÁ 89 ANOS
Do carvão à modernização, Pórto de 1mbituba passou por diferentes fases. Hoje os preparativos para expansão apontam

para o desenvolvimento de toda a região sul.
Em 3 de novembro de 1922 o

empresárioHenriqueLage fundava,
noRio de Janeiro, aCia. Docas de
Imbituba, três anos depois do

pedido de autorização do
Ministério deViação para o início
das obras do porto. O objetivo
era construir um porto que.
atendesse à demanda do carvão'
catarinense e se tomou o ponto de

partida para o crescimento de
Jmbituba. A partir da enseada na

qual foi construído um trapiche, o
Porto de Imbitubanasceu como o

primeiro passo da realização de
um sonho de progresso, que hoje
desponta para o sucesso

permanente. No início Henrique
Lage usou recursos dos navios da
Companhia Nacional de

Navegação Costeira, herança de
seu pai, e o auxílio do amigo
engenheiro Álvaro Catão,
investindo no Porto e na cidade,
construindo casas e' oferecendo
infraestrutura para os

trabalhadores, planejando o

crescimento para que no futuro
não houvesse problemas para os

moradores. Neste ponto podem
se destacar a Granja Henrique
Lage, a escola e a Indústria
Cérâmica Imbituba (Icisa) que
aproveitavaaargilabrnncadaregião
na produção de�louças. Em 1931

as movimentações de carvão,
cresceram em razão de um decreto

que obrigava as-empresas
brasileiras a consumir 10'% de

carvão nacional, em relação às
toneladas importadas. A
infraestrutura do Porto era

pequena e foi ampliada para
'.

melhorar as operações, com um

cais! de acostagem de

aproximadamente 100m de

comprimento, novos guindastes,
locomotivas e empilhadeiras. O
embarque mecânico do carvão

suportava 300 toneladasporhora.
Em 1942 o contrato de concessão
foi assinado e aCompanhiaDocas
de Imbitubapassou a terpermissão
para explorar o tráfego do Porto.
No início da década de 70 o Porto
ainda vivia do carvão mineral. A
Indústria Carboquímica
Cátarinense (ICe) aproveitava os

rejeitos do
.

material
transformando-os em ácido
fosfórico para a produção de
fertilizantes. Em 1979 um cais

especial de 245m foi construído
em parceria com (;) Governo

Federal, para escoar toda a

produção. Na mesma época uma
esteira pàra transportar a rocha
fósfática.até a ICC foi montada

para evitar o transporte ein

caminhões.Acrise dopetróleo nos
anos 80 aumentou a procura pelo
carvão corno combustível, afmal,
todo o mundo foi afetado. Neste

periodo oPorto recusava algumas
cargas por causa da grande
movimentação. Durante 'toda a

,

década, dois a quatro milhões de
toneladas .por ano foram

movimentadas. O carvão vinha exportadores de contêineres que
principalmente da Siderúrgica de -mudaram suas linhas, deixando o

Carvão emCriciúma,mas também
de minas em Urussanga, Lauto
Muller, Orleans e Guatá,
transportadas pela Ferrovia
TerezaCristinaoupelas rodovias.

.

Como destinos principais,Vitória
'(ES), Santos (SP), Rio de Janeiro
eAntonina (PR).

A crise do carvão

Porém, em1990, a queda na

movimentação de carvão noPorto
desacelerou drasticamente o

crescimento. Fernando Collor,
presidente da época, retirou a

obrigatoriedade de consumo de
carvão nacional;pela rentabilidade
da importação de países como

Estados Unidos e Canadá e, além

disso, os subsídios oferecidospelo
governo para o segmento
carbonífero foram cortados.

�esdemmeiroseportuários
ficaram desempregados, empresas
faliram e o carvão da região passou
a ser usado apenas para gerar'
energia no Complexo Jorge
LacerdaMas oPorto não poderia.
parar, por isso alternativas

surgiram como a operação de

graneis sólidos e contêineres, Por
sua localização, o Porto de
Imbituba ficou mais adequado
paraalgumas cargas do que outros
portos do Rio Grande do Sul e
Paraná Porém a concorrênciados
outros portos que detinham o

mercado afasÍaramimportadores e

Porto em uma situação dificil mais
uma vez. Nos anos seguintes as

importações crescerammais do que
exportações e as cargas ficaram
restritas a açúcar, frango congelado
e fertilizantes. Para resolver
defmitivamentea crise e retomar a

ascensão, a partir de1992 azona

portuária ampliou a atividade

industrial, com novos terminais

privados. Estes terminais foram
instalados demaneirapermanente, .

o que facilita aobtenção de cargas e
evita oscilações inesperadas nos

indices demovimentação, como foi
o caso da Fertisantà em 1992, da
Frangosul em 1993 e daVotorantim
em2003.

Concretização dosprojetos dé
desenvolvimento

Hoje quatro empresas privadas
são àrrendatárias .dos cinco
terminais: Fertisanta
(fertilizantes), Votorantim

(coque), Grupo Doux

(congelados) e Santos Brasil

(contêineres e carga geral). A
Santos Brasil investiu cerca de
R$280 milhões no Porto de

Imbituba, com destaque para a

ampliação do cais em 660m de

comprimento e os dois

portêineres, guindastes com

capacidade para movimentar 65
toneladas para contêineres e 80

toneladas em operações de cargas
especiais. Além disso, os

equipamentostêm 57m de lança,
podendo alcançar até a 21 a fileira
de contêineres de grandes

. embarcações, e ainda podem ser

vistos de vários pontos da cidade,
chamando aatenção demoradores
e turistas. A dragagem para o

aprofundamento do calado em

15m será mais um fator que

permitirá o recebimento de navios
de grande porte. Com expectativa
parao início das obras emjaneiro
do ano que vem, toda a

infraestrutura estará preparada
para o desenvolvimento efetivo

,

de Imbituba. "Em 2012, aBO em

que a Companhia Docas'

completará 90 anos de vida,
Imbituba verá que o Porto não

<será apenas uma empresa, mas
uma das principais molas

propoulsoras do crescimento,
geração de emprego e renda para
as famílias da cidade. Mais do que
isso, o Porto de Imbituba se

efetivará corno rota de grandes
movimentações, atraindo

empresários interessados em

turismo de negócios, valorizando
as belezas naturais de nossa

cidade", afirma Jeziel Pamato de

Souza, Administrador do Porto
de Imbituba. Para Jeziel, a

expansão do Porto é fundamental

para o desenvolvimento de toda a

região Sul de Santa Catarina. "A

logística do transporte de cargas
serámuito facilitada com o Porto

operando plenamente. O fluxo de

caminhões para viagens com

contêineres em longas distâncias
será diminuído,
descongestionando as estradas,
principalmente aBR-101. Com o

início do funcionamento do

Aeroporto Regional Sul, em

Jaguaruna, com a movimentação
de cargas e principalmente
pessoas, é evidente que
influenciará positivamente na

chegada de novas cargas e linhas

para o Porto de Imbituba. A
estrutura tisica está praticãmente

.

pronta, é apenas uma questão de

tempo, agoraprecisamos negociar
as linhas comerciais. O Porto de

.

Imbitubaé hoje.consolidado como
um operador de graneis sólidos e

contêineres.E éneste tipo de carga
em que deve estar o foco.Aindahá'
muito trabalho a ser feito, mas o
progresso é inevitável", acredita,
"Desde o início,Henrique Lage já
sabiaÓ potencial que a enseada
de mar aberto de Imbituba teria

para o funcionamento perfeito de
um Porto. Operamos eom chuva,
dia e noite, protegidos de ventos
e ressacas. Amodernização dós
-equipamentos e as obras de

ampliação vieram para
acrescentar qualidade, de modo
que o exportador ou, o

� importador perceba que o Porto
de Imbituba e a cidade que
cresceu ao redor dele, estão
preparados para a função a que
se propõem", completa Jeziel.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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sportes-
SEGUNDONA: EMPATE,

EM TUB_ARÃO
Moradores da avenida- de vândalos em uma oriundos de-outrascidades�
Senador Galotti, nas

proximidades daMercearia
Ponto Final, na praia do

Mar Grosso, estão

reclamando quanto a,ação

Concursos

residência que,

abandonada, tem sido'

invadida e pior, servido
como paradeiro para

desocupados, certamente

Sem ter a quem recorrer

solicitaram que oJL fizesse

a denúncia publicamente,
até para que seja colocado

umponto final no problema.

aso' de POlícia
Tião

"Se atolou-se"
Quem não crê que Vã: até a Delegacia e convença nossa

eficiente secretária a lhemostrar o Boletim de Ocorrência n°

2512, registrado no dia quatro domês passado pelo famigerado
agente Torresmo, nosso colega comissário.

Relata: ele, a seumodo, que um sujeito que conduzia uma
motocicleta, nas imediações' do Colégio, na rótula, sofreu
queda após perder o controle da mesma; que, o condutor
trazia consigo, enfiado na cintura, na parte da frente, um re

vólver municiado, que por ocasião da queda acabou dispa
rando e atingindo o "bilau" do sem sorte. Lá pelas tantas o

colega, sem o menor pudor gramatical, constrói esta sentença
que, em minha modesta ótica, se constitui em crime de lesa

pátria contra nossa língua: "Com a queda, avítima se auto se,

lesionou-se". Creio piamente que se fosse no tempo da "re
dentora" o autor da façanha padeceria nos porões do DOI
CODI por ato de terrorismo contra a gramática portuguesa.

Mas, em lendoa tal frase (se podemos chamá-la assim), a
memória cavoucou, nos mais longínquos recônditos de meu

cérebro, um fato que ocorreu em umaCâmaraMunicipal, quan
do alguns de seus próceres membros protagonizaram uina
verdadeira aula de gramática portuguesa. A reunião já estava

quase no fim quando irrompe no plenário um edil faltoso.
Com a roupa- toda suja de lama pede escusas aos nobres
pares pela falta involuntária, explicando-lhes que seu Jeep
"se atolara". Um dos colegas, decerto se considerando uma

virtuose da gramática, em tom professoral, repreendeu o cole
ga: "não se fala 'se atolara'; o correto é 'atolara-se". Foi o que
bastou para formar tremenda confusão. Metade dos edis apoi-

,

ava a alternativa 'se atolara' e a outrametade a de que o Jeep
'atolara-se". Grande alarido.Quase que se engalfinharam. Du
rante a sessão, quando trataram de assuntos que diziam res

peito ao cotidiano das pessoas, uma calmaria. Podendo ser

classificada até de enfadonha.,Quando o assunto não lhes,
dizia respeito, todo aquele alarde, discursos inflamados e

quase que chegam às vias de fato. A discussão ia naquele pé
quando um "iluminado" pede a palavra e diz' ter resolvido o

problema que tanto afligia a egrégia câmara: "se fosse com o

rodado dianteiro se diria 'se atolou' e com o traseiro, 'atolou
se'. "E se atolar as quatro?", pergunta um dos nobres pares.
O presidente, sentindo li maldade da pergunta e que os âni
-mos voltariam a se acirrar, bate o-martela e decide: "Se for com
o rodado dianteiro é 'se atolou', se com o traseiro "atolou

se', e se com' as quatro, 'se atolou-se"'. Camões deve ter

pulado do túmulo.

lO FESTIVAL
INTERNACIONALDE

PALHAÇOSRI-CATARINA
Dia 10 em Laguna

Em evento organizado pelos
atores Pepe- Nunez e

VanderleiaWiII, da Cia pé de
Vento Teatro, - de

Florianópolis, em co

realização do' Sesc/SC e

patrocínio do Funcultural -

Governo do Estado e apoio da
Casan, dez, cidades

catarinenses, aí incluída

Laguna, de' 2" feira (7) a

domingo (13) assistirão

espetáculos do 10 Festival

Internacional de Palhaços Ri

Catarina, qu� pretende fazer
uma homenagem ao universo
dos palhaços, aliás, com a

participação especial de alguns
desles como o ítalo-americano
Leo Rossi e o argentino
Tomate. Em Laguna o

espetáculo; ao ar livre será

apresentado na próxima quinta
feira (lO), às 16hl5 naPraçaDr,

"Paulo Carneiro, em frente ao

Merc�do Público.

I

esta Básica � · · · · · <. · · · ·

Pesquisa realizada ontem, às lS horas.
Em todos os ítens, foram procurados ospreços mais baixos.

l-ANGELONI 2 -TIELI 3-ALTHOFF
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rotlssional em destaque· · · · · · · · · ·

Por Letícia Carneiro

o Profissional em Destaque desta edição é provavelmente
-

um dos homens mais antenados no que diz respeito aos

lançamentos de produtos da linha cosmética. Explica-se:
Proprietário de uma loja: de cosméticos há 8 anos, Ailton

Duarte invadiu o universo feminino e hoje conta aos leitores
do JL oomo é lidar com ummercado que está em expansão.
Nascido em Ribeirão Pequeno, o filho de "seo" João e de
dona Zôe Figueiredo Duarte tem�uma vasta experiência:
"São 35 anos de trabalho. Comecei como bancário, me
dediquei 5 anos a uma industria de" alimentos emais 14 anos

como gerente administrativo e financeiro em vma indústria "

de confecção em Laguna, até começar a atuar na área a qual
estou hoje", explica. A oportunidade de investir em uma loja
surgiu com uma sucessão de acontecimentos: "O avançar
da idade me fez ver que precisava partir para um negócio
próprio, pois acho que as empresas tendem a substituir os

funcionários de idademais avançada. Paralelo a isso, queria
oferecermais qualidade de vida aminha família e me preparar

para oferecer os estudos de ensino superior de minhas

filhas". Casado comDirneide, com quem tem as filhas Suellen

e Sabrina, o focalizado começa seu dia preparando o café da

família: "Procuro acordar bem cedo, coloco a mesa, brinco

com os cachorros e vou trabalhar a pé, pois considero que
este gesto auxilia minha saúde e disponibiliza uma vaga a

mais no estacionamento para os clientes de minha loja.
Trabalho o dia todo e no fim do dia curtominha família, toco
meu violão, alguns dias tenho alguns compromisso na igreja
ou no grupo de canto da Irmandade SantoAntonio". Quando
questionado sobre qual seu maior desafio, Ailton pontua:
"Acho que a a • .ialização e a satisfação do cliente, que émeu

principal objetivo, É preciso oferecer variedade e excelência

no atendimento", avalia. Nas horas de folga é na companhia
da família que o profissional procura estar: "Sou caseiro.
Fico comminha esposa"eminhas filhas, gosto de tocar violão,
pescar e descansar no sítio". Planos para o futuro? São

muitos: "Não é possível parar de trabalhar por completo,
mas pretendo à partir de um determinado momento, levar
minha vida com menos compromissos. Quero morar num

sítio na beira da lagoa, estar sempre com minha família;
amigos, curtir futuros netos, sempre cultivar minha fé em

Deus e participar_ativamente da igreja".

Você_por você ... Tudo que fiz e faço
.>

na minha vida é em nome da

felicidade daminha família.

Sábado, 20 h 30 mio é hora de

estar no sítio

Faz parte daminha trilha sonora ...

Oração da família, do Pe. Zezinho

Amo, mas não faço ... jogar futebol
Meu herói é ... Deus e meu Pai

Se fosse prefeito da cidade, eu
faria política e não politicagem, seria
realmente um administrador

arece _que foi ontem•••
••••••••••

I

RUADUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO"- LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

oltas•••.........
» OlimpíadaEstudantil de Santa Catarina - O lese, disputada semana
passada em Chapecó, teve Criciúma como campeã geral. Laguna, que
participouapenas namodalidade deHandebol Feminino, sem pontuar,
ficou em 12° lugar, à frente de Lages, Xanxerê e Joaçaba. A vizinha

Tubarão, na modalidade que foi conquistada por Jaraguá do Sul,
ficou em 5° lugar.

» Com a participação de representantes de 11 estados da federação e

da Argentina, aconteceu nos dias 27, 28 e 29 em Brasília, o 11° """

Campeonato Brasileiro de SalvamentoAquático, com os catarinenses
sendo representados por 50 guardas vidas, entre militares e civls e

importante conquistando o primeiro lugar, com destaque para os

lagunensesWilson Francisco dos Santos, ganhando cinco medalhas e

que ficou ern.J ° lugar em salvamento com pranchão, resgate
re_vezamento 4x25 , 2° lugar em salvamento com life belt e em resgate
50m e 3° lugar em corrida ao pé de pato e Sandro Luis Batista Soares,
ganhando três medalhas, ficando em 2° lugar no resgate revezamento
4x25 e 3° lugar em salvamento com life belt e em corrida ao pé de

pato.
» 22 alunos da redemunicipal de Ensino participarão amanhã (5) da
OlimpíadaBrasileira de Matemática das Escolas Públicas, a acontecer
na Escola Renato Ramos da Silva, no Portinho, com a secretaria

municipal de Educação e Esportes' disponibilizando transporte
gratuito aos alunos, além de ter dado todo o suporte desde a inscrição,
treinamento e aplicação das provas.

-,

» "Mesmo estando com três meses de salários atrasados, nunca
deixei de tentar o melhor pelo clube", disse o craque Deivid, do,,
Flamengo, clube, segundo a Folha de São Paulo, com débitos.na
ordem de R$ 100 milhões. Na mesma matéria dá FSP, saiu que,
juntos, as equipes do "Rio devem mais de R$ 1 bilhão.
» E pensar que ainda tem genté .reclamando do Avai, quase que
totalmente bancado pelo presidente Nilson Zunino ...
»Oferecendo 176 vagas, incluindo vendedores de bebidas, alimentos,
redes, picolé, milho cozido e caldo de cana; a secretaria de

Administração está com inscrições abertas para interessados em

realizar atividades nas praias doMar Grosso, do Sol, Itapirubá, Gi e
do Cardoso, agora na próxima temporada. Os ganhadores terão direito
de trabalhar até 26 de" fevereiro de 2012, com o preenchimento das

vagas acontecendo pelo critério de ordem de inscrição; utilizando o

sorteio quando elas forem menores que o número de vagas.

Telefone: (48) 3647-2330 / 3644-4719
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àR$ 8,OOeprarofeitoàR$10,OO.
Fone: 3644-1761.Músicaao vivo
amanhã (5) com oMusical Vento

Negro.
FEUOADA DAMOCIDADE

Domingo (6), às 12h no Clube

Blendin, com show de passistas,
mestre sala e porta bandeira e

lançamentodo tema enredo parao
au:naval2012, daEscoladeSamba
MócidadeIndependeme.Camisetas
à vendapor g$ 25.
CLUBE CONGRESSO

Domingueira dia i3 com: a banda
Sol de Verão à partir das 20h.

PromoçãodoClubeDivinaldade.

== O QUE FAZER

No Mar Grosso, o ambiente que é

referênciaparaosulcaIaiinénse, sem
prerei.mindoumpúblico seleto, com
omelhordospetiscos, com camarão

dal.aguna, carnes e frangos.Música
ooVivo .hoje (4) comMarquinhos e

banda e amanhã (5) com atração
smpresa.
DESTAK-MúSicaoovÍvohaje(4)
com Adriano, amanhã (5) com

- Rafaeledomingo (6)pagode.
TRABUCÃO- Sereíndomannitex

I'

Restaurante Laguna Tourist
• ótimas opções à la carte

• conforto
• estacionamento

CITROEN GRAND
C4PICASSO
com 7lugares.
A partir de 'R$ "t'
90.990:v;,ta

I I"
/
J

ClTROEN XSARA
PICASSO
GLX 1.6 Flex 2012
Aparti_r de R$

49 .990�:"ta_
�.�.

CÂMBIO AUTOMÁTICO
COM SELETOR NO VOLANTE

1-Preços à vista, sem troca, não incluem pintura metálica, frete, seguro e opcionais. Cltroén C4 Picasso 2.0 16v 11/12 com-valor avista de R$ 80.990,00.CiíroênGrand C4 Picasso 2.0 16v 11/12 com valor à vista de R$ 90.990,00.
Citroén Xsara Picasso GLX '.6 Flex 11/12 com valor á vista de R$ 49.990,00 e CDC realizado pelo Banco PSA com entrada de 60%' + 36parcelas com taxa 0,99% a.m + IOF. TC de R$ 846,00. Confira a CET da operação em
uma de nossas lojas. Crédíto sujeito a aprovação realizado pelo Banco PSA Finance. Financiamento simulado para Pessoa Física. Ofertas válidas até 07/11/2011 ou erisuanto ?l!rarel11 os estoques. Imagens iI�stra!ívas.
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